

# えんどう歯科新聞



## 良かったこと

9月はシルバーウィークだったので大阪の友達とFRESH AIRという野外のイベントに行ってきました。大阪の友達とは2ヶ月ぶりに会って、また別の友達にもイベントで会い、とても楽しい1日を過ごせました。次の日、名古屋観光をしよう！となつていたので栄や大須をブラブラしましたが大阪の方が栄えているよね～と笑いながら話していました。滅多に会えないでの楽しい思い出が出来て良かったです☆



## マイランキング

テーマ: すきなこと

1位: フルーツポンチ レイコ

お笑い芸人のフルーツポンチのネタの中でも特に「レイコ」のネタが大好きです。何かある度にレイコのマネをして「無理い～」とか「やだあ～」など言ってしまい、友達によく「言いたいだけやん！」と突っ込まれてしまいます。レイコシリーズがもっと見たいです。

2位: アイス

アイスは本当に大好きで季節に関係なく食べます。ミニストップのベルギーチョコは濃くて美味しいし、ガリガリ君も好きです。PARMのイチゴが季節限定なのか最近売っていないのでまた見つけたら食べたいと思います。

3位: デコメール

かわいいデコメやおもしろいデコメがあったらよくダウンロードして使っています。普通の絵文字を全くといつてもいいほど使わないので普通の絵文字を使って友達にメールしたら驚かれてしまったのでこれからもどんどんデコメ使っていこうと思います。

10月号  
担当: 森山



## 悲しかったこと

友達と遊ぶ予定で名古屋に行ったのですが友達は朝の9:30頃に飲み会から帰ってきたそうでドタキャンされてしまいました!!!結局、一人で買い物をすることになってしまったのですが買い物は一人派なので全然苦ではありませんでした。でも「今度遊ぶときの計画とかいろんなことを話し合おうね♪」と言っていたので計画できずちょっと残念でした。相変わらず遊び呆けている友達ですが今度遊ぶ時は凄く楽しみにしているのでドタキャンは無しにしてほしいです。

秋の味覚  
サンマ



## 最近食べたうまいもの

最近、サンマをコンロではなく、BBQセットで焼いたのを初めて食べました。コンロで焼いたものとは違って、凄くホクホクして美味しかったです！毎回BBQセットを出すのは大変ですがとても美味しいのでこうやって食べるのもいいなあと思いました。食欲の秋到来なので食べ過ぎないよう気をつけながら美味しい秋の味覚を堪能したいです。

## 患者さんへのメッセージ

季節の変わり目は体調を崩しやすい時期ですし、新型のインフルエンザも流行しているので体調管理には気をつけてくださいね。えんどう歯科ではインフルエンザ対策のため、水槽の横に消毒液を用意しておりますので是非ご利用ください。

↓↓えんどう歯科新聞バックナンバー公開中↓↓

えんどう歯科HP

<http://www.endo-dental.dr-clinic.jp/>